

Tournois de Ping-Pong avec Acti-Sport

Deux tournois ont été organisés pour clore le 1er trimestre. Le premier regroupait les 8 enfants de l'école de ping-pong entraînée par Gilles. Après de magnifiques échanges, Yanis a remporté le challenge. Il a reçu une coupe qui, selon l'habitude, sera remise en jeu au prochain tournoi avant les vacances de février. Dans le deuxième tournoi, double participation : cinq adolescents de l'école dirigée par Anne et des adultes qui pratiquent ce sport le jeudi soir en loisirs. La coupe a été offerte à Yann qui a gagné presque tous ses matches. David est le gagnant chez les adultes. Pour les enfants, la prochaine séance sera le 8 janvier. Pour les adultes, possibilité de jouer le jeudi 27 décembre, puis reprise le 10 janvier.